
Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

23 декабря закончила 
свою работу

X Свердловская областная 
комсомольская конференция 

С новыми силами, 
с новыми мыслями!

Снимок И. Пашкевича.
Утром 23 декабря в центре Свердловска можно было 

видеть группы юношей и девушек, спешивших к окруж
ному Дому офицеров. X Свердловская областная комсо
мольская конференция продолжала свою работу.

Оживленней было в этот день. Во время перерывов 
делегаты собирались группами и горячо обсуждали выступ
ления своих товарищей. На утреннем и дневном заседаниях 
выступило 12 человек. Среди них: секретарь Сажинского 
райкома ВЛКСМ тов. Сысолятин, секретарь Сухоложского 
райкома ВЛКСМ тов. Гаврилова, секретарь Свердловского 
горкома ВЛКСМ тов. Ермаш, электросварщик Красногор
ской ТЭЦ гор.. Каменска-Уральского тов. Зубехин, комс
орг ЦК ВЛКСМ на Серовском металлургическом заводе 
тов. Союров, секретарь комсомольской организации Кра
сногвардейского рудника тов. Герасимова, делегат Режев- 
ской комсомольской организации тов. Петин, секретарь 
Сталинского райкома Свердловска тов. Князев и другие. 
Много мыслей родили у делегатов речи секретаря ЦК 
ВЛКСМ тов. Рапохина и секретаря Свердловского обко
ма КПСС тов. Куроедова.

На снимке вы видите делегатов Красноуфимского рай-
она, горячо беседующих о 
ришь и веришь: с новыми 
тать!

На вечернем заседании

комсомольских делак. Смот- 
силами будут товарищи рабо-

конференция избрала руково-
дящие органы областной организации.

Подробный рассказ о конференции читай на 2-й и 3-й 
страницах.

ОС ДЕКАБРЯ (14 декабря по л ¿0 старому стилю) 1825 г. с ^НИ 
оружием в руках передовая дво
рянская молодежь России высту
пила на Сенатской площади в 
Петербурге против старого феодально-кре
постнического строя и самодержавия. По 
месяцу восстания — декабрю — первые 
русские революционеры вошли в историю 
под именем декабристов.

Страшно далекие от народа, декабристы 
потерпели поражение. Они были брошены 
в казематы крепостей и судимы.

Многих из нйх царское правительство 
отправило в далекую Сибирь. Но на всем 
протяжении тяжелого пути декабристы 
встречали сочувствие всех слоев населе
ния.

С большой благодарностью вспоминали 
декабристы свое пребывание в Камышлове. 
Здесь «нас принял у себя в доме благо-

ВОСКРЕСЕНЬЕ,
25
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На Ирбитском мотозаводе создана цеховая 
комплексная комсомольско-молодежная бригада

Члены бригады овладевают смежными профессиями, 
деятельно готовятся к общественному смотру произ
водственно-технического роста молодых рабочих.

галась угроза серьезного проры-
ва. Надо было изыскать 
тренние резервы, чтобы 
рыва все-таки избежать, 
кутировать особенно было

вну- 
про- 

Дис- 
не-

когда, и поэтому вопрос 
этот комсомольцы решили, так 
сказать, в рабочем порядке. Рас
ширенное бюро постановило 
создать в цехе специаль
ную комплексную группу (брига
дой ее тогда еще не называли— 
слишком громко!) из представи
телей разных специальностей, ко
торая бы, глубоко изучив суть 
дела, освоила выпуск новой про
дукции в короткий срок. В ка
честве бригадира группы выдви-

шен. Неоценимую услугу оказа
ла комплексная группа и масте
ру Моисееву. Здесь «узким ме
стом» оказалась шлифовка вали
ка. Шлифовщики снова помогли 
выйти из прорыва.

В середине ноября комсорг це
ха Леонид Тимошин побывал на 
Уралмашзаводе. О своей поездке 
он рассказал на комсомольском 
собрании цеха. И тут же вынес 
на суд комсомольцев идею о 
комплексной комсомольско-моло
дежной бригаде. Знакомство с 
почином уралмашевцев обогатило

ТЕПЕРЬ он работает ритмично, 
четко выполняя месячный план.

ЕСЛИ РАНЬШЕ было так: у 
меня на участке все хорошо, а 
у тебя кто-то заболел, не хва
тает рабочих рук и нависает уг
роза прорыва, меня совесть не 
особенно мучает—ведь у меня-то 
хорошо! ТЕПЕРЬ стало по-дру
гому: у тебя что-то стряслось и 
ты не выполняешь план,— к тебе 
на помощь приходит комсомоль-

и начинание ирбитчан.

нули шлифовщицу 
ву, девушку хоть и 
всего 16 лет!), но 
тивную.

Так и сделали.

Нину Беляе- 
молодую (ей 
боевую, ак-

И комплекс
ная группа с успехом разрешила
серьезную задачу. Угроза 
была ликвидирована. Цех 
работал по графику.

В группе тогда было

срыва 
снова

всего
10—15 человек. Ввели сюда кон
структора Клаву Зульхарнееву, 
технолога Маргариту Чумакову, 
экономиста Валю Лисицыну. Бы
ли здесь уже токари, слесари, 
шлифовщики—словом, в комплекс
ной группе были представитепи 
всех профессий, имеющихся в це
хе. Свои задачи эта группа ви
дела пока что в одном—бороться 
за график, против прорывов. 
Удавалось это ей хорошо. Так. 
в середине месяца угроза серьез
ного прорыва появилась на уча
стке крестовины у мастера Ме- 
зенина. Дело в том, что народ 
на участке подобрался молодой,
неопытный, а 
ветственное.

задание было от- 
И ребята просто

не поспевали к сроку. Мастер 
рассказал об этом Нине Беляе
вой, попросил помочь ему, — 
в противном случае мог случить
ся срыв программы во всем це
хе. И Нина помогла: пришло на 
участок несколько членов брига
ды—рабочих уже опытных, ква
лифицированных, и работа по
шла на лад. Сама Нина сверли
ла отверстия, нарезала резьбу, 
занималась обточкой. Клава 
Зульхарнеева и Маргарита Чума- 
нова нарезали фаски и тоже 
сверлили • отверстия. Работу ве
ли по операциям, быстро и спра
вились с ней за короткое время. 
Вопрос с крестовиной был ре-

помогли разбудить народ
130 лет со дня восстания декабристов 

роднейший и добрейший старичок почмей- 
стер, — писал декабрист Беляев, — он 
принимал, поил, кормил и покоил все про
езжавшие партии наших товарищей, кото
рые все с чувством благодарили его за 
гостеприимство».

Исключительно тепло встретил Екате
ринбург А. Бестужева и М. Муравьева- 
Апостола.

«После двухлетнего тяжкого и скорбного 
заточения, оргыкшие уже от всех удобств 
жизни и усталые от томительной дороги, 
очутились нежданно-негаданно посреди 
гостеприимных хозяев, осыпавших нас ла
сками и угощавших с непритворным ра
душием... и хотя положение наше не

они решили заняться 
водсгвенно-техническим 
молодежи. Идея эта 1
ла всех. Еще бы! В

и
Теперь 
произ- 

рОСТОхМ

ская 
твоем 
и во 
дет!

комплексная бригада. На
участке, а следовательно,

всем цехе прорыва не бу-

всколыхну- 
цехе зате-

валось большое, интересное дело. 
Вот почему когда председатель
ствующий попросил желающих 
войти в бригаду поднять руку, 
свое желание быть в центре ки
пучей жизни цеха изъявили все 
60 комсомольцев. .

Бригада развернула работу. 
Кроме борьбы с «узкими места
ми», теперь в цехе решался и 
вопрос производственно-техниче
ского обучения. Большую роль, 
как и на Уралмашзаводе, здесь 
играют сейчас школы передово
го опыта. За эти несколько ме
сяцев в цехе проведено уже 7 
школ. Но и в этом деле молодые 
автостроители нашли много ново
го, своего. Каждого новичка, за
писавшегося в школу, они брали 
под свое наблюдение. Парторг

Появились у молодежи цеха 
настоящие дела—забурлила клю
чом и жизнь комсомольской ор
ганизации. Живыми и по-настоя
щему молодыми стали комсо
мольские собрания. Десятки юно-
шей и девушек потянулись в
комсомол. А ведь раньше гово
рили: что там у комсомольцев 
цеха делать? Только деньги пла-
тить.

Что ж, 
дело всегда 
творно!

живое, настоящее 
интересно и плодо-

А. ПУД ВАЛЬ.
г. Ирбит.
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цеха (он нормировщик по 
фессии) взялся составлять

про- 
по-

Лауреаты 
международных 

Сталинских премий 
,,3а укрепление мира 

между народами'“
казатели, характеризующие про
изводительность труда новичка с 
момента посещения им школы.

Решили комсомольцы и овла
девать смежными профессиями. 
Да не только решили, а уже 
овладевают ими.
СЕЙЧАС В ЦЕХЕ РАБОТАЮТ:

ШКОЛА НАЛАДЧИКОВ, 
ШКОЛА МАСТЕРОВ, 

КУРСЫ ПРОИЗВОДСТВЕННО
ТЕХНИЧЕСКОГО ОБУЧЕНИЯ 

НОВИЧКОВ
Уже первые месяцы такой пла

номерной учебы помогли повы
сить производительность труда в 
среднем на 10—15 процентов.

Дело, начатое молодежью мо-
торного цеха, объединившейся
в комплексную бригаду, дало 
значительные результаты.

ЕСЛИ РАНЬШЕ из-за «узких 
мест» на отдельных участках цех 
в целом попадал в прорыв, ТО

Ласаро Карденас — быв* 
ший президент Мексики.

предвещало нам радостей, но 
тронутые нежданным участием 
добрых людей, вовсе нам чуждых, 
мы забыли на час свое горе и от 
всей души заявили признатель

ность свою за необъяснимое для нас ра
душие приема», — вспоминал М. Муравь
ев-Апостол.

В Екатеринбурге все следовавшие в Си
бирь декабристы останавливались в зда
нии почтовой станции (ныне ул. Толмаче
ва. 27).

Советский народ глубоко чтит память 
первых революционеров — борцов против 
крепостного права и самодержавия.

Декабристы помогли разбудить народ, 
который через несколько десятков лет под 
руководством пролетариата и его боевой 
партии коммунистов взял власть в свой 
руки.

О. ТАЛЬСКАЯ.

Шейх Мухаммед аль-Аш- 
мар — общественный дея
тель (Сирия).



X Свердловская областная комсомольская конференция

Ближе к жизни, к молодежи!
★

Делегатки решили:
4- Признать работу обкома ВЛКСМ за отчет

ный период удовлетворительной.
4- В январе — феврале 1956 года провести об

ластное собранле комсомольского актива и обсу
дить вопрос о состоянии и мерах улучшения вос
питания молодежи в труде.

-4 Объявить областной конкурс на лучшего 
рационализатора, проведя такие конкурсы сна
чала на предприятиях, в городах и районах.

-4 Провести областной слет молодых рациона
лизаторов, областное совещание молодых метал
лургов по скоростному сталеварению и област
ные технические конференции молодых машино
строителей, горняков, лесозаготовителей, желез-
нодорожников, строителей.

4- Провести областной слет мо
лодых животноводов, кустовые 
слеты молодых кукурузоводов, 
областное совещание бригадиров 
комсомольско-молодежных трак-
торных бригад.

-4 Направить 
вотноводство не 
шей и девушек.

4- Изготовить

на работу в жи- 
менее 1000 юно-

силами молодежи
не менее ста миллионов торфопе
регнойных горшочков; вывезти на 
поля два миллиона тонн естест
венных удобрений.

-4 В феврале 1956 и 1957 гг. 
провести областные совещания 
комсомольских пропагандистов. 

Обобщить лучший опыт пропа
гандистской работы, издав сбор
ник статей пропагандистов.

4- В сентябре 1956 года по ап
рель 1957 провести городские и 
районные фестивали молодежи, а 
затем областной фестиваль.

-4 Нынешней зимой организо
вать массовые спортивные сорев
нования молодежи, посвященные 
XX съезду КПСС.

-4 Объявить смотр по строи-
тельству простейших спортивных 
сооружений.

-4 Провести конкурс на лучшее 
произведение молодых писателей, 
композиторов, художников.

-4 Созвать областную методи
ческую конференцию старших 
пионервожатых.

-4 Организовать кустовые смот
ры технического творчества де
тей.

-4 Провести областные слеты 
пионеров, юных путешественни
ков, юных животноводов.

-4 В апреле — мае 1956 года 
организовать смотр работ научно- 
технических кружков вузов.

ИНСТРУКТОР 
ОБКОМА

Идите к комсомольцам, 
в первичные организации!

Т. ПЛОТНИКОВ, 
секретарь Камышловского горкома комсомола

Вот уже три 
года работает 
свинаркой в 
бутк и н с к о м 

колхозе «Крас
ный партизан»
Вера Иванова. Ферма, где трудится Вера, — мол одежная. 
Из 10 девушек—5 комсомолок, объединенных в комсомольскую 
группу. Комсомольцы организовали на ферме красный уголок, 
дважды в неделю устраивают читки газет, книг, выпускают 
«боевые листки», провели радио.

Но еще большего уважения заслужили молодые животново
ды своими производственными успехами. В 1954 году они по
лучили по 14 поросят от каждой свиноматки, а в 1955 — по 

-- - по 80017,5 поросенка, добившись суточного привеса животных 
граммов и дохода на одну свиноматку по 4300 рублей, 
2 раза больше, чем в 1954 году.

Свинарки фермы выступили инициаторами районного 
нования и вот уже третий год держат переходящий 
райкома ВЛКСМ.

т. е, в

сорев- 
вымпел

Обо всем этом рассказала на конференции комсомольский 
вожак фермы Вера Иванова. Хотя она и сбивалась, но делега
ты сердечно аплодировали ей. Еще бы! Подарок конференции 
замечательный. Но еще лучший свинарки преподнесут в 1956 
году: они обязались получить по 20 поросят от каждой свино
матки и вызвали на соревнование всех молодых свиноводов.

А как работает 
промышленность области?

В. СИСИН, 
комсорг ЦК ВЛКСМ на Уралмашзаводе

В отчетном докладе ни слова не было сказано о том, как ра
ботает промышленность области, как выполняет она пятмлетн'им 
план. И это не случайно. Это говорит о многом.

Обком не знает положения в первичных и районных комсо
мольских организациях. Поэтому и доклад носил общий характер. 
В нем много лозунгов и деклараций.

Даже перед конференцией, при подготовке отчетного доклада, 
работники обкома не удосужились побывать в первичных органи-

За нынешний год в нашем 
районе были четыре работника 
обкома. Находились они у нас 
по 3—5 дней и все эти дни 
дальше здания райкома комсомо
ла никуда не выходили, убивали 
свое время на составление раз
ного рода бумаг, постановлений, 
резолюций. Часы уходили на 
споры о том, что включать и что 
не включать в постановление. 
Но не хватило времени для того, 
чтобы побывать в первичной ор
ганизации.

Были у нас тт. Безкоровай- 
ная, Баберкин, Стрижов, Тюри
на, и ни один из них не встре
чался с рядовыми комсомоль
цами.

Тов. Безкоровайная приезжала 
к нам в первых числах февра
ля, привозила знамя и вымпел 
для моЛдежных тракторных 
бригад, но она даже не сочла 
нужным побывать хотя бы в той 
МТС, куда были привезены на
грады; все время убила на со
ставление резолюции для собра
ния актива.

Все новые 
лица

Л, ТОПЧИ ЕН КО, 
секретарь комитета 

ВЛКСМ Лебяжинского 
рудника

Делегация Нижнего Тагила 
ждала от доклада на областной 
комсомольской конференции очень 
многого, а доклад выглядел, на
до прямо сказать, бледно.

После решений июльского Пле
нума ЦК партии как никогда 
должна была оживиться произ
водственная работа комсомоль-

Или приезд на конференцию 
инструктора обкома тов. Стри
жова, ныне заместителя, заве
дующего отделом комсомольских 
организаций. Он впервые был в 
Камышлове и, не ознакомившись 
с делами комсомольской органи
зации, выступил на конференции 
с пространной речью, в пух и 
прах «разбил» всю работу гор
кома комсомола, раскритиковал 
райком комсомола. А когда деле
гат тов. Ешуков выступил на 
конференции и заметил, что речь 
тов. Стрижова трафаретна и не 
основана на конкретном знании 
дела, тов. Стрижов взял слово 
для справки и пытался оп
ровергнуть справедливое замеча
ние тов. Ешукова.

«На протяжении одного месяца " 
мы получили от обкома комсомола ■ 
писем, посзановлений и всевозмож- ■ 
ных указаний, в переводе на вес ■ 
бумаги, 980 граммов. А у нас в ■ 
области 80 горкомов и райкомов. 
Значит, почти центнер бумаги за ■ 
месяц перевели...»

(Из выступления А. Челн- ■
шева — секретаря Красноуфим- ■

ского горкома ВЛКСМ). *
■_ ■

«Все, наверное, зна
ют, что инструктором 
обкома ВЛКСМ по 
городу Свердловску 
является тов.^Куру- 
шин. Он не пропу
стит ни одного засе
дания бюро горкома 
комсомола. Но хоть 
бы принимал участие 
в работе бюро, а то 
сидит в сторонке и 
дремлет в кресле. Ка
кой толк от такого 
«руководства»? Че
ловек теряет в дре
моте десятки часов, а 
ведь мог бы пойти 
на предприятие?

(Из выступления 
комсорга ИК 

ВЛКСМ на Урал
машзаводе В. Си-:

сина).
* * * 

Неизвестно, для 
чего приезжал к нам 
в горком инструктор 
обкома ВЛКСМ тов. 
Серпокрылов, п р и- 
крепленный к Ка- 
менск-У р а л ь с кому 
райкому. Зайдет к 
секретарю, и если тот 
пишет — Серпокрылов 
тоже начинает что-то 
писать. Секретарь за
курит — и Серпокры
лов закуривает. Се
кретарь берется за 
телефон — и Серпо
крылов куда-то на
званивает. Секретарь 
скажет: «Пошли обе
дать», — й Серпо
крылов встает из-за 
стола: «Пошли».

Совершенно безини- 
циативный и нетребо
вательный, Серпо
крылов не оказывал 
никакого влияния на 
на нашу работу.

(Из выступления 
секретаря Каменск- 
Уральского горкома 
ВЛКСМ Г. Пере- 

шеина).

зациях, проанализировать там состоя- 
ние дел. А ведь, только в Свердловске 
36 промышленных предприятий не 
выполняют государственного плана. 
Неутешительная картина и на (ряде 
предприятий области. Спрашивается, 
что же сделано практически за 2 года 
обкомом комсомола? По-моему, ничего, 
кроме шума о строительстве Свердлов
ского завода железобетонных изделий.

Говорилось в докладе об Уралмаше, 
о том, что у пас хорошее дело нача
лось. Об этом все знают, А вот шесть 
месяцев идет общественный смотр на 
заводе, и ни один секретарь обкома 
комсомола не был у вас и не знает 
положения, кроме тех справок, кото
рые я представляю в обком комсомола.

Я считаю, что в областном комитете 
комсомола, который сегодня отчиты
вается за два года, в ряде вопросов 
была неправильная линия поведения. 
ВОТ ТОВ. СофрОНОВ Г0‘ВО])НЛ о том, что 
обком оторвался от первичных органи
заций промышленных предприятий. 
Нет, вы не оторвались, вы не были 
связаны с предприятиями и не от чего 
было отрываться. 0 каком руководстве 
обкома можно говорить, если он толь
ко три дня назад разослал в райкомы 
постановление IV пленума ЦК ВЛКСМ 
о ,работе комсомольских организаций по 
выполнению постановления июльского 
Пленума ЦК КПСС?

ских организаций области. Как 
же выглядит наша областная 
организация в промышленности? 
В докладе об этом не было ни 
слова.

В отчетном докладе секретарь 
обкома комсомола тов. Софронов 
просто без знания дела приво
дил некоторые примеры. Вот 
такая большая промышленная 
комсомольская организация, как 
Нижне-Тагильская, а что сказа
но о ней? «Тагильчане хорошо 
собирали металлолом». А если 
бы металлолома не было, мы бы 
его не собрали, тогда бы о нас 
совсем ничего не сказали!?

Обком комсомола очень пло
хо занимался подбором кадров. 
В Нижнем Тагиле почти во всех 
районах города сменился ком
сомольский аппарат, а работ
ники горкома комсомола смени
лись почти поголовно. И так 
каждый год. Какая же продук
тивность в работе будет, если и 
дальше будет такая чехарда? 
Не успеет секретарь познако
миться с комсомольцами, с об
становкой, как его уже сме
нили...

По^шному страстно^ 
упорноу умело

Бери в оборот
комсомольское дело!

Из доклада 
ревизиоппой 

комиссия
...Неудовлетворительно работает 

с письмами отдел пропаганды и 
агитации. 31 мая 1955 года он 
получил из «Комсомольской прав
ды» копию письма члена ВЛКСМ 
тов. Бобровниковой о недостой
ном поведении секретаря комсо
мольской организации Артамо
нова. Обком сделал по письму 
запрос в Тавдпнский райком 
ВЛКСМ и получил оттуда 16 ав
густа ответ. После этого нача
лись «сборы материалов», и 12 ок
тября перефразированный ответ 
из Тавды обком отправил в 
«Комсомольскую правду».

...Письмо из редакции газеты 
«Советский спорт» с заметкой 
«Вместо живого дела — заседа
ние» было получено обкомом 15 
января 1955 года. Через три дня 
оно было обсуждено Свердлов
ским горкомом ВЛКСМ, а обком 
дал ответ редакции газеты только 
23 марта •— спустя два месяца, 
хотя сам по этой заметке и не 
предпринимал никаких мер.

...Вопросы утверждения комсо
мольских кадров решаются на бю
ро с громадным опозданием. На
пример, тов. Банина секретарем 
Свердловского горкома ВЛКСМ 
работает с августа 1954 года, а 
утверждена на бюро обкома ком
сомола только в октябре 1955 го
да. Два года секретарем Моло- 
товского райкома ВЛКСМ города 
СверДловска работает тов. Петча- 
нин, а на бюро утвержден также 
в октябре этого года.



X Свердловская областная комсомольская конференция

Больше дерзаний, настойчивости!
О чем доложила, 
МАНДАТНАЯ КОМИССИЯ

-4 На X областную конференцию избрано 546 делегатов, пред
ставляющих 80 городских и районных комсомольских организаций.

-4 Из числа делегаций самой крупной является Свердловская го
родская делегация (167 делегатов, представляющие 89788 членов 
ВЛКСМ).

-4 В составе делегатов есть работники всех отраслей народного 
хозяйства и культуры. В числе делегатов 144 рабочих, 31 колхоз
ник, 76 инженерно-технических работников, 12 учащихся и студен
тов, 25 учителей и пионерских вожатых, 221 комсомольский работ
ник, 9 партийных работников.

4- 111 делегатов имеет высшее образование, 33—незаконченное 
высшее, 192 — среднее, 168 незаконченное среднее, 42 — началь
ное. По сравнению с прошлой конференцией возросло число деле
гатов с высшим и незаконченным высшим образованием.

-4 В составе делегатов конференции 240 членов и кандидатов 
в члены КПСС.

-4 71 делегат учится заочно в высших учебных заведениях, 
69 — в школах рабочей и сельской молодежи, 22 — в заочных 
средних учебных заведениях, 41 — в вечерних университетах 
марксизма-ленинизма, 112 посещают политкружки и учатся са
мостоятельно, 3 делегата являются аспирантами.

-4 232 делегата являются значкистами ГТО и спортсменами- 
разрядниками.

4- За боевые заслуги в Великуюд-Отечественную войну, доблест
ный труд и активную общественную работу 70 делегатов награж
дены правительственными наградами, 148 делегатов — Почетными 
грамотами ЦК ВЛКСМ и обкома комсомола.

-4 Среди делегатов 106 депутатов областного, городских и 
районных Советов депутатов трудящихся.

★

ОТКАЖИТЕСЬ 
ОТ ТАКИХ МЕТОДОВ

РУКОВОДСТВА!
Работники аппарата обкома, 

приезжая в район, не помогают 
райкому, а, наоборот, парализуют 
аппарат райкома: если ты зани
маешься в это время подготовкой 
бюро или конференции,—бросай 
все и работай, так сказать, на 
представителя обкома.

П. СЫСОЛЯТИН, 
секретарь Сажинского райкома. 

☆ ☆ ☆
Бывая на местах, работники об

кома не вникают в суть дела. 
Побывают, посмотрят быстрень
ко—и до свидания. Никаких вы
водов, никаких претензий, ни
какого конкретного дела и по
мощи.

Б. СОЮРОВ, комсорг 
ЦК ВЛКСМ на Серовском 

металлургическом заводе. 
☆ ☆ ☆

Работники обкома, как прави
ло, имеют телефонную связь с 
первыми секретарями райкомов. 
И если трубку возьмет второй 
секретарь или кто- нибудь из ра
ботников райкома, разговор 
сразу обрывается. Видимо, ра
ботники обкома комсомола счи
тают зазорным для себя раз
говаривать с кем-то ниже первого 
секретаря райкома комсомола.

И. ПЕТИН, 
делегат Режевской 

организации.

ВО ВРЕМЯ ПЕРЕРЫВА.
Снимок И- Пашкевича.

Не бойтесь запачкать костюм!
А. ЗУЕВ, 

сталевар Верх-Исетского завода

Легко расправляться с преградой любою 
Когда комсомольцы идут за тобою. 
А если бумага советником стала,— 
И силы как будто вовек не бывало

Наш завод—один из крупней
ших в Советском Союзе по вы
пуску трансформаторной стали. 
Но в течение двух лет никто из 
обкома не появлялся у нас на 
заводе для того, чтобы помочь 
разобраться в работе. Комсомоль
ская организация завода не чув
ствовала руководства со стороны 
обкома, хотя в аппарате обкома 
три инструктора занимаются ис
ключительно промышленными 
предприятиями. Правда, был у 
нас два раза тов. Курушин. Да. 
что толку? В первый раз ему 
нужно было собрать какие-то 
факты, в другой — ¡материал 
для конференции. Оба задания

тов. Курушин выполнил, не вы
ходя из комитета ВЛКСМ.

Вместо того, чтобы вникнуть 
в нашу работу, указать нам на 
наши недостатки и посоветовать, 
как нам их исправить, тов. Ку- 
рушин выискивал отрицатель
ные факты. Но ведь плохое вез
де можно найти — в любом 
цехе, на любом рабочем месте.

Мой совет товарищам из-об
кома: если вы являетесь на еа- 
вод, то идите нс только в коми
тет, но и в цех, туда, где ло- 
грязнее, погорячее. Не бойтесь 
запачкать костюм! Советуйтесь 
не только с руководителями, но 
и с рабочими.

ОТКАЖИТЕСЬ ОТ ТАКИХ
МЕТОДОВ РУКОВОДСТВА!

Новому бюро надо понять, что комсо
мольская работа — это не служба в кан
целярии, а живое политическое дело, и 
работникам обкома комсомола надо вы
ступать настоящими организаторами ши
роких масс молодежи.

Г. КНЯЗЕВ, секретарь Сталинского 
райкома ВЛКСМ г. Свердловска.

Нужны областные семинары по обмену 
опытом секретарей комсомольских органи
заций промышленных предприятий и МТС.

М. ГАВРИЛОВА, секретарь 
Сухоложского райкома ВЛКСМ.

Нам не нужны такие семинары
В. ПАВЛЫЧЕВА, 

пионервожатая, делегат Нижне-Тагильской организации

ОТКАЖИТЕСЬ ОТ ТАКИХ МЕТОДОВ
РУКОВОДСТВА!

Я, как школьный работник, 
хочу поговорить о том, как об
ком ВЛКСМ занимается воспита
тельной работой. Сразу скажу: 
плохо работает школьный отдел 
обкома ШКОМ. Это видно хотя 
бы по семинару вожатых, кото
рый проводился в этом году при 
обкоме МКОМ. До сих пор не 
пойму, для чего нас тогда созы-

листов собирали семена. Когда
я рассказала в школе, 
собирали семена на 
юных натуралистов, 
смеялись.

Показали нам, как

ЧТО МЫ 
станции 
учителя

делать

вали. Шесть суток мы ходили по

Докладчик отметил, что в области строится несколько заво
дов железобетонных конструкций, которые объявлены ударными 
комсомольскими стройками. Однако не всем стройкам обком 
уделяет одинаковое внимание.

Так, например, на станции Исеть, в лесу, строится завод 
железобетонных изделий мощностью в 41000 кубометров железо
бетона, а работники обкома даже не знают, где эта стройка

□

Свердловску 
дела, как 
ботные.

Доклад

без 
безра-

находится
Тов. Софронов заявил, 

циями города Свердловска
Свердловского завода.

что комсомольскими органнза- 
построены дома для строителей

□ □ о
Владимировой

тов. 
и

игра совершенно
ничего 
Дело

не , 
дошло

А чем работники областного комитета
комсомола нам помогли? Вся помощь выразилась в том, что 
райкомы и горкомы комсомола послали своих комсомольцев на 
строительство нашего завода: прибыли молодые рабочие по 
комсомольским путевкам из Чусовского, Невьянского и других 
районов. Но вожаки этих организаций даже не спрашивают, 
как работают их посланцы. >

Да что говорить о дальних районах? Кагановичский район 
Свердловска является единственным, взявшим шефство над на
шей стройкой. Однажды договорились с секретарем Каганович- 
ского райкома, что комсомольцы района приедут к нам на 
воскресник. В назначенный день приехало несколько человек, 
но лишь для того, чтобы... извиниться за сорванный вос
кресник.

(Из выступления секретаря комитета ВЛКСМ строитель
ства Исетского завода железобетонных изделий 

тов. Пономарева).

□
того, что мы

дали.
• до
I на

станции натура-

парашют, назвали элементы са
молета. А разве нам это надо? 
Мои пионеры гораздо больше 
знают, чем нам рассказали на 
семинаре.

Пришли на семинар вожатые, 
которые работают по 15 лет, и 
те, что работают не больше се
ми дней. И тех и других пич
кали планированием работы.

Неужели в обкоме комсомола 
не знают, что нас больше инте
ресуют вопросы педагогики, пио
нерской романтики, работа со
ветов отряда и дружины?

За отчетный период в нашей городской комсомоль
ской организации побывало десять ответственных ра
ботников обкома. Если бы каждый из них посетил хо
тя бы по две организации, то добрая половина орга
низаций имела бы возможность встретиться с руково
дителями областного комитета на месте. Однако това
рищи предпочитают беседовать с комсомольскими ор
ганизациями в гостинице или в стенах горкома ВЛКСМ.

А. ЧЕЛЫШЕВ, секретарь, 
Красноуфимского горкома.

□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□га
«...А сколько я слышал, если можно так сказать, загадок от 

работников обкома комсомола о том, что ты-де Ситников уже 
старым стал, не пора ли уходить с комсомольской работы? 
В прошлом году приехали из обкома проводить районную кон
ференцию и прямо заявили: «Товарищ Ситников, ты постарел 
для комсомола, хватит тебе сидеть на комсомольской работе».

И тов. Софронов, недавно в беседе намекнул, что ты-де 
«стал стар и пора освобождаться». Такие «напоминания» не 
во< ду шевляют нас, работников райкома комсомола, а бьют ио 
рукам».

(Из выступления Ситникова — секретаря Богданович- 
ского райкома ВЛКСМ).

О п

Первый пленум обкома ВЛНСМ
На состоявшемся позавчера первом плену

ме обкома в состав бюро обкома избраны: 
Ермаш Ф. Т., Куклинов А. С., Кулагин Д. И., 
Мазырин В. П., Орлов Н. А., Пермикина Н.А., 
Пилипенко М. М., Пылаев Л. М., Ридевский 
В. А., Сергиенко Л. М., Софронов В. В.

Первым секретарем обкома ВЛКСМ из
бран Софронов В. В., вторым—Мазырин В. П., 
секретарем по агитации и пропаганде—Кук
линов А. С., секретарем по работе среди уча
щейся молодежи и пионеров—Пермикина Н. А.

□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□

Сейчас самый разгар зимнего спортивного сезона, а у нас 
нет лыж. Попробуйте организуйте кросс, когда в бумкомбинате 
на 1 000 человек молодежи всего 20 пар лыж, а в лесокомби
нате на 800 человек — 10 пар.

(Из выступления секретаря Ново-Лялинсдого райкома 
ВЛКСМ Клементьева).



Все ближе и ближе Спартакиада народов СССР

УСПЕХ ФЕХТОВАЛЬЩИКОВ 
УНИВЕРСИТЕТА

БЫЛ КЛУБ.
И НЕТ КЛУБА

В нашем селе Боярка, Бело
ярского района, был клуб. Прав
да, открывался он лишь два — 
три раза в неделю, когда демон
стрировались фильмы, да иногда 
работала в клубе библиотека.

Мы, молодежь, были недоволь
ны этим, и когда новый предсе
датель колхоза имени Молотова 
Иван Федорович Сук распоря
дился закрыть клуб для ремонта,
даже обрадовались. «Ничего,
думали,—потерпим немного без
кино, зато после в отремонтиро- 
ванном уютном клубе вечера 
проводить будем».

Но клуб отремонтировали, а 
нас, как говорится, и на порог 
не пустили. Оказывается, пере
делали клуб в жилую квартиру.

Так мы и живем: слоняемся 
вечерами по деревне, а холодно, 
так сидим дома. Ребята стали 
выпивать «от скуки». А раньше 
пьянства в Боярке не было.

Не раз 
районный 
та нет. А 
деемся на

писали мы об этом в 
отдел культуры. Отве- 

мы все ждем и на- 
лучшие времена.

Г. БОЯРСКИХ, 
В. КОРНИЛЬЦЕВА.

СКУЧНО
ЖИВЕТСЯ

НАМ

Скучно в нашем общежитии 
№ 1. Придешь после работы, а 
заняться нечем. В красном угол
ке нет ни журналов, ни газот, 
не поиграешь здесь и в шахма
ты, шашки.

Не у кого нам спросить о том, 
что происходит в зарубежных 
странах, о новинках литературы 
и искусства. Воспитатель редко
показывается на

В общежитии 
но. До сих пор 
застеклены.

КИСТЕРЕВ,

глаза.
холодно, неуют- 
даже окна не

ЛЕГОСТАЕВ, 
ЗОЛОТУХИН.

Североуральск, 
поселок 2-й Северный.

Посылка идет 
на целину

Почему же ксманда УМ 
не участвовала в соревнованиях ^тва’
Два спортсмена в белоснеж

ных костюмах стоят на фех
товальной дорожке. Медленно,
осторожно «прощупывают»
они друг друга. И вдруг рез
кое, стремительное движение 
вперед, выпад—и рапира уп
руго упирается в грудь про
тивника. Еще один укол в 
пользу Леонида Дедюхина, 
представителя команды гос- 
университета. Выступая сразу 
по двум видам оружия—рапи
ре и эспадрону, этот спортсмен 
добился отличного результата. 
Завоевав звание чемпиона 
«Буревестника» по рапире и 
эспадрону, он стал абсолют
ным чемпионом общества по 
фехтованию.

Все призовые места в лич
ных состязаниях у мужчин 
завоевали спортсмены универ
ситета.

Среди женщин первое место 
по рапире завоевала также 
представительница универси
тета Ирина Харлампова.

И в командном первенстве 
звания чемпиона добилась 
команда фехтовальщиков уни
верситета, которая отлично
провела все бои по всем ви- 

оружия. Второй быладам

В

НА ЗИМНЕЙ 
РЫБАЛКЕ 

назначенный час около

команда горного ин-
третьей

консерватории.
Впервые проводившиеся со

стязания на первенство обл- 
совета «Буревестник» по фех
тованию выявили "много моло
дых способных спортсменов и 
из- других коллективов—гор
ного института и консервато
рии. Однако слабая подго
товка не позволила им за
нять призовое место.

Многие крупные 
вы «Буревестника» 
выставить на эти 
ния своих команд, 
не участвовали в

ко л лекти
не смогли 
соревнова-

К стыду, 
соревнова-

ниях политехнический и 
сотехнический институты.
ведь там 
занятий,

есть условия

ле-
А 

для
есть и отдельные

фехт ова льщики - разрядники.
Плохо то, что первенство 

проходило в маленьком зале 
«Буревестника», при неболь
шом стечении зрителей. Встре
чи не были даже афиширо
ваны.

Первое, первенство общест
ва «Буревестник» по фехто
ванию закончено. Для всех 
участников соревнований оно 
явилось решающей проверкой 
перед городскими состяза

ниями.
А. ЛИХАНОВ.

пя-
тидесяти уралмашевцев собра
лись к автомашинам. Все были 
вооружены пешнями, переносны
ми ящиками, удочками. Удобно 
рассевшись, рыболовы двинулись 
в путь. В веселом оживленном 
разговоре незаметна пролетели 
150 километров. Вот и озеро 
Урукуль. что расположено в Че
лябинской области. После корот
кого отдыха рыболовы вышли на 
озеро.

Некоторым сразу повезло. Хо
рошо клевал окунь у слесаря 
кузнечного цеха Василия Нико
лаевича Вылегжанина. Нынче на 
озере Урукуль он провел боль
шую часть своего отпуска. Хо
рошо отдыхая на свежем воз
духе, в отдельные дни он вылав-

Алмаз и 
Шуруп 

(БАСНЯ) 
В просторную

где 
Положен

Взглянув

витрину, 
лежал Алмаз, 
был Шуруп,

на
Алмаз 

«Да!
С подобным

однажды 
напоказ, 

новичка, 
промолвил:

не вс гречалея 
в жизни никогда. 

Подумать только, а... 
На чю это похоже?
Шуруп Алмаза

стал дороже!
Быть может, у 

шалит

И

меня 
изряднэ 

зренье
этим вызвано

мое недоуменье?

ливал 
рыбы.

по сорок 
Неплохо

килограммов 
порыбачил в

этот выезд и модельщик Влади
мир Торопов, первый раз побы
вавший иа подледном лове. Он 
добыл больше тридцати кило
граммов окуней.

Когда собрались уралмашевцы 
домой, оказались у всех непло
хие трофеи: было выловлено 
свыше тонны окуней.

Но зрение служило 
правдой мне 

всегда.
Никак вселили 

к нам плута?..» 
«Ос-эновите:« 

сосед, —
Шуруп Алмазу

и говорит в ответ, — 
дайте пару

слов сказать 
в защиту мне: 

Цена моя
оправдана 
вполне!».

Зсе дело в тэм, 
чго для такой 

детали
Цех израсходовал 

полтончы стали.
Н. ТЕЛЬНЫХ.

Перед упаковщицей Тасей 
Ефремовой лежит бланк. На 
нем адрес: Кокчетавская 
область. Рузаевский район, 
село Пески. Сиволапову 
Алексею Коядра т ь е в и ч у. 
Ниже перечисляются пред
меты: приемник «Родина-52», 
питание к нему, комплект 
ламп. И вот уже на столе 
сами вещи. Быстро осматри
вает девушка каждую из 
них и бережно укладывает 
в ящик. Посылка готова! 
Через несколько дней Алек
сей Сиволапов получит се...
' 17 областей обслуживает 

свердловское отделение 
Союзпосылторга. Среди кли
ентов отделения большин
ство — труженики целинных 
земель Урала, Алтая, Казах
стана. В этом месяце работ-
ники конторы

педы — все эти необходи
мые вещи, пользующиеся 
большим спросом, заказчи
ки сейчас получают по поч
те. Только за оставшиеся 
дни декабря патриоты-ново
селы получат 4 тысячи 
радиоприемников.

Зажиточнее стали на
ши люди! Нечего и говорить: 
трудно удовлетворить их за
просы. Однако жалоб на 
работников Свердлове кого 
отделения Союзпосылторга 
не бывает почти никогда. И 
особенно хорошо работает 
здесь молодежь. С большой 
гордостью работники торга 
называют имена упаковщиц

получили 11

Тоси 
лок 
Тони 
ясно: 
дает

тысяч заказов, большинство 
из которых уже удовлетво
рено. Фотоаппараты, радио
приемники, музыкальные ин
струменты и даже велоси-

лидные тоже становятся мо
лодыми, и у ник работа 
идет горячо. Не случайно 
поэтому свердловское отде
ление Союзпосылторга проч
но занимает первое место 
в Союзе!

Ефремовой, комсомо- 
Любы Максименко и 
Чуриловой. А ведь это 
там, где молодежь за
тон, и люди уже со-

Номер оформлен художниками А. Вязниковым 
и Б. Голомидовым.

В Индии с помощью Советского Союза строится новый металлургический за
вод.^ Активное участие в оснащении завода принимает Уралмашзавод, который изго
товит много крупного и сложного оборудования.

Конструкторы Уралмашзавода досрочно завершили разработку технических про-
скт)в всего оборудования.

На снимке: группа ведущих конструкторов по прокатному оборудованию, ра
ботавшая над проектами оборудования для Индии, лауреаты Сталинской премии 
Г. Н. Краузе, Н. В. Еремеев — руководители группы и Г. Л. Химич — началь
ник конструкторского бюро.

Снимок И, Тюфякова.

И и Ц.Ш1ППД

Нужны не разговоры, 
а детская комната

Детские комнаты милиции проводят 
большую воспитательную работу с без
надзорными детьми. Сюда попадают
дети, задержанные за хулиганство,
озорство на улице и в общественных 
местах, за нарушение правил пользо
вания транспортом, за нищенство, 
торговлю. В работе детской комнаты 
участвуют педагоги, родители, комсо
мольцы. Детские комнаты помогают 
школам предупреждать детскую без
надзорность и бороться с ней.

Однако находятся люди, которые 
пренебрежительно относятся к работе 
комнат.

Три месяца в Кагановичском районе 
детская комната бездействует,- Поме
щение, в котором она размещалась, 
превращено в дровяники, а нового до 
сих пор исполком райсовета не пред
ставил. Председатель исполкома юв. 
Косяков считает, что комнату должно 
выделить управление дороги, а управ
ление «кивает» на исполком.

Однако в положении об организации 
детских комнат ясно сказано: «Поме
щение для детских комнат, средства 
на их содержание и их оборудование 
выделяются исполкомами местных Со-

Десятая сессия Генераль
ной Ассамблеи ООН закон
чила свою работу. Организа
ция Объединенных Наций 
приняла в свои ряды еще 16 
государств, в том числе четы-
Ре народно-демократических
республики Албанию,
Болгарию, Венгрию и Румы
нию. Это решение было до- . 
стигнуто в результате важной 
миролюбивой инициативы Со
ветского Союза.

19 декабря в Дамаске со
стоялась мощная демонстра
ция в знак протеста против 
намерения нового иорданско
го правительства примкнуть 
к агрессивному багдадскому 
пакту.

ветов депутатов 
же запутывать 
вещи?

начальник 6-го

трудящихся». Зачем 
совершенно ясные

А. ЖИЛЯКОВ, 
отделения милиции. 

А. КОКОРИНА,
инспектор детской комнаты.

НЯЗВЯИаВЯЯВИВВМИВаЯВВВвВВИИвввввЖВИЕИВвМПИИЕвИН

ДОСУГА I Шесть подруг

заводе, четвертая

Шесть подруг, вместе 
окончивших десятилетку, 
через несколько лет 
встретились снова. Одна 
из них стала киноактри
сой, другая — врачом, 
третья — работницей на

пятая —• геологом, шестая 
хозяйкой.

За столом геолог сидел 
Ефимовой, артистка — 
Осиповой, которая сидела

учительницей,
— до мо-

напротив 
напротив 

между
учительницей и геологом. Врач нахо
дился напротив Дмитриевой, рядом с 
артисткой и справа от Алексеевой. 
Работница сидела между учительни
цей и артисткой. Михайлова, часто 
щурившая глаза от привычки к яр
кому свету прожекторов, сидела ря
дом с врачом и напротив домохо
зяйки.

Фамилии подруг: Михайлова, Оси
пова, Дмитриева, Алексеева, Ефимо
ва, Потапова. А профессии каждой 
вы назовите сами.

Одинаковыми цифрами
Пользуясь только сложением, за-

пишите число 28 при
двоек, 
восьми

а число 1000 
восьмерок.

СТО

помощи пяти 
при помощи

помощи любых арифметиче-При .. . . .
ских действий составьте число 100
либо из пяти единиц, либо из пяти 
пятерок, причем из пяти пятерок 100 
можно составить двумя способами.

Девяносто девять и сто
Сколько надо поставить знаков 

«плюс» (+) между цифрами числа 
987 654 321, чтобы в сумме получи
лось 99?

Возможны два решения. Найти хо
тя бы одно из них не легко, но зато 
вы приобретете опыт, который помо
жет вам быстро расставить знаки 
«плюс» между семью числами: 1 2 3 
4 5 6 7 так, чтобы в сумме получи
лось 100. (Расположение цифр ме
нять не разрешается). Наш читатель 
из Тагила утверждает, что и здесь 
возможно два решения.

1956родного хозяйства 
году.

В Праге состоялся пленум 
Центрального Комитета Че
хословацкого союза молоде
жи (ЧСМ). Он обсудил зада
чи молодежи в развитии на-

к
Польская Народная Республика. 

Группа лыжников на тренировке в 
горах.

Снимок польского Центрального 
фотоагентства.
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